



Traditionellen Maikranz in Settel aufgehängt

Dunkle Wolken dräuen dramatisch über dem Festgelände. Doch davon lassen sich Kai Rücker vom Schützenverein Settel und dessen Mitstreiter vom MGV „Heimatklang“ Settel nicht beeindrucken. Der Hubwagen steht bereit, der Maikranz ist bunt geschmückt. Jetzt muss er nur noch am blitzblanken Alumast mit den Wappen örtlicher Institutionen ange-

bracht werden. Das ist schnell erledigt. Ein paar Grußworte, zwei Lieder vom MGV, dann geht es in die benachbarte Halle. Dort ist es warm, dort gibt es Speis und Trank sowie flotte Rhythmen vom Akkordeon-Orchester „Tanzende Finger“. Mag das Wetter draußen auch Kapriolen schlagen: Die Gäste fühlen sich wohl.

Foto: Sigmar Teuber